
Nr. ,l{l( lJ 

1987 -06· 3 0 

n - ,{ D 89 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
. . 
des Nationalrates XVU. Oesetzgebungspengde 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. PRAXMARER, Dr. PARTIK-PABLE 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Umbau des BG und BRG XX, Unterbergergasse 1 

Im BRG XX, Unterbergergasse 1, werden derzeit ca. 800 Schüler unter

richtet. Da dieses Gymnasium das einzige im 20. Bezirk ist, erfreut· 

es sich eines großen Zulaufs, weshalb ein Umbau notwendig geworden 

ist. Dieser Umbau erfolgt nun seit 6 Jahren bei laufendem Betrieb und 

könnte in ca. 1 1/2 Jahren fertiggestellt werden. 85 % des zur Verfü

gung gestellten Budgets wurden bereits verbaut, 75 % der Rechnungen 

vom Bund bereits beglichen. 

Obwohl der Umbau so weit fortgeschritten ist und der Kostenrahmen ein

gehalten wurde, soll das Projekt wegen Geldrrlangels eingestellt werden. 

Eine Unterbrechung würde jedoch immense Mehrkosten verursachen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

ANFRAGE 

1. Es es richtig, daß der Umbau des BG und BRG XX eingestellt werden 

soll? 

2. Wenn ja: 

a) Welche Gründe liegen für diesen Schritt vor, obwohl der Kosten

rahmen eingehalten wurde? 

b) Welche Behinderungen hat dadurch die Schule in Kauf zu nehmen? 

c) Welche Arbeiten des Umbauplanes werden damit nicht weitergeführt 

bzw. fertiggestellt? 

d) Welche Mehrkosten verursacht die Unterbrechung pes Umbaues? 
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